

Wohnraum für geflüchtete Menschen gesucht

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die Integration von geflüchteten Menschen in den regulären Wohnungsmarkt ist ein sehr wichtiger Aspekt der Integration. Sie hat erst begonnen und wird auch in Zukunft eine große Herausforderung darstellen.

Derzeit leben rd. 340 Geflüchtete/Asylbewerber*innen aus unterschiedlichen Herkunftsländern (vorrangig aus: der Ukraine, Syrien, Afghanistan, dem Iran, der Türkei und dem Irak) in den Notunterkünften der Stadt Schenefeld. Unter den Geflüchteten aus der Ukraine sind viele Familien mit Kindern.

Erfreulicherweise ist es der Stadt Schenefeld dank der Unterstützung von privaten Schenefelder Wohnungsgebern bisher gelungen, viele dieser Menschen in angemieteten Wohnungen unterzubringen. Aber auch die städtischen Gemeinschaftsunterkünfte werden für die Unterbringung von Geflüchteten genutzt, da der aktuelle Bestand an Wohnungen nicht ausreicht.

Leider sind die aktuellen Kapazitäten, auch wenn die Stadt Schenefeld dabei ist, weitere Unterbringungsmöglichkeiten in Form von Gemeinschaftsunterkünften zu schaffen, weitestgehend erschöpft. Dies liegt insbesondere daran, dass der Stadt Schenefeld laufend neue Geflüchtete zugewiesen werden und es leider nur wenigen untergebrachten Menschen aus unterschiedlichen Gründen gelingt, eigenen Wohnraum zu finden.

Für eine gelingende Integration von geflüchteten Menschen ist aber gerade eine dezentrale Unterbringung von großer Bedeutung.

Da in den nächsten Monaten mit einem erhöhten Zugang von Geflüchteten gerechnet werden muss, benötigt die Stadt Schenefeld dringend zusätzlichen Wohnraum für die Unterbringung schutzsuchender Menschen.

Aus diesem Grund appelliere ich an Sie und bitte um Ihre Mithilfe bei der Bereitstellung von Wohnraum in Form von abgeschlossenen Wohnungen und leerstehenden Häusern. Die Anmietung erfolgt entweder durch die Stadt Schenefeld oder unmittelbar durch die jeweiligen Mieterinnen und Mieter.

Als Ansprechpartnerin für Wohnungsangebote für Geflüchtete sowie weitere Informationen steht Ihnen Frau Andrea Pinzek unter der Telefonnummer 040/830 37 151 oder per E-Mail unter andrea.pinzek@stadt-schenefeld.de zur Verfügung.

Schenefeld, im November 2024


Christiane Küchenhof
Bürgermeisterin